

Lucio Martínez Álvarez, lucio.martinez@uva.es

Universidad de Valladolid, www.uva.es

Es Profesor Titular de la Universidad de Valladolid, doctor por la Universidad de Valladolid (España), licenciado en Educación Física por la Universidad Politécnica de Madrid (España) y Licenciado en Ciencias de la Educación por la Universidad Complutense de Madrid, España). Trabaja en la Facultad de Educación de Palencia desde 1991. Allí ha desempeñado también cargos de vicedecano de Ordenación Académica, vicedecano de Prácticas o Coordinador de Relaciones Internacionales, entre otros.

Ha realizado estancias académicas en Australia, Brasil, Chile o Reino Unido.

Es miembro del grupo de investigación reconocido InCorpora (Universidad de Valladolid), de la Cátedra de estudios de género (Universidad de Valladolid) y de la European Physical Primary Education Network.

Pertenece al Editorial board de Sport, Education and Society y al de Ágora para la Educación Física y el Deporte, además de ser revisor de numerosas revistas profesionales internacionales.

Su ámbito académico e investigador se ha desarrollado alrededor de la formación del profesorado, sobre todo del de educación física en primaria. Ha desarrollado una línea de docencia e investigación en el Prácticum y en la búsqueda de métodos y prácticas de enseñanza general en las que esté presente el cuerpo y el movimiento. Ha desarrollado durante dos décadas una línea de investigación narrativa que, en la actualidad se centra fundamentalmente, en la dimensión corporal de la profesión docente.

También ha publicado e investigado sobre género y educación física en su condición de miembro fundador de la cátedra de estudios de género de la Universidad de Valladolid.

Otros:

Research Gate https://www.researchgate.net/profile/Lucio_Martinez-Alvarez;
ORCID https://orcid.org/0000-0002-6797-6476; Scopus https://www.scopus.com/authid/detail.uri?authorld=57076705100